

BIG ISSUE

Semarak Karnaval TK , PAUD dan KB Hiasi Peringatan HUT RI Ke-79 di Desa Puguh, Koramil 0811/12 Bancar

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Aug 28, 2024 - 12:27



SEMARAK KARNAVAL TK , PAUD DAN KB

[@kodim0811_tuban](#) [Kodim Tuban](#) [kodim_0811tuban](#) [Tuban Army](#) <http://pendim0811tuban.com>

Tuban, – Ratusan siswa siswi TK, PAUD dan KB Se Kecamatan Bancar memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 melalui sebuah karnaval yang digelar ini berlangsung dengan penuh semangat dan meriah, diselenggarakan di Desa Puguh, Kecamatan Bancar, Kab

Tuban.

Bati Tuud Koramil 0811/12 Bancar Peltu Sonhaji mengatakan bahwa Karnaval ini diikuti oleh 34 kelompok yang terdiri dari TK, PAUD dan KB yang tersebar di seluruh Kecamatan Bancar Kabupaten Tuban. Setiap kelompok menampilkan berbagai kostum dan atribut yang mencerminkan perjuangan dan budaya Indonesia. Para siswa-siswi tampak antusias mengekspresikan kreativitas mereka, yang tidak hanya menjadi ajang edukasi tetapi juga memperkuat rasa cinta tanah air sejak dini terhadap Negara Republik Indonesia.

“Rute karnaval untuk tingkat TK, PAUD dan KB dimulai dari Gedung serbaguna Dusun Sendang, dan berakhir di Lapangan Dusun Sugihan Desa Puguh Kecamatan Bancar, Kabupaten Tuban kurang lebih menempuh jarak \pm 2 Km sampai di garis finish”, Ucap Bati Tuud Koramil 0811/12 Bancar.

Lanjut Peltu Sonhaji, Berbagai kostum adat dari berbagai daerah di Indonesia dikenakan oleh peserta, memperlihatkan semboyan “Bhinneka Tunggal Ika”. Pemandangan ini menegaskan bahwa meskipun berbeda-beda, tetap satu dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Kegiatan ini berlangsung aman dan kondusif berkat pengamanan ketat dari Koramil 0811/12 Bancar yg dipimpin langsung oleh Peltu Sonhaji beserta 4 orang anggota dan dari Polsek”, Imbuhnya. Turut hadir dalam acara karnaval antara lain Kepala Desa Puguh dan Ketua panitia PHBN Kecamatan Bancar, Masyarakat desa Puguh dan para guru pendamping. Ratusan penonton juga tampak antusias menyaksikan jalannya karnaval ini. (Farozich)